



Dik el-Mehdi, le 7 octobre 2024

Chers Parents,

Chères et Chers Collègues,

Compte tenu de la situation actuelle du pays et des difficultés auxquelles fait face l'ensemble de la communauté du Collège, la cellule de crise, regroupant l'Équipe Directive, le Comité des Parents et le Comité des Enseignants s'est réunie le lundi 7 octobre et s'est accordée sur les points suivants :

1. Le Collège ouvrira ses portes en présentiel pour les élèves de tous les cycles et niveaux, à partir du lundi 7 octobre 2024.
2. La présence des élèves en classe implique le consentement des parents qui en assument donc la responsabilité. Toutefois, les élèves ne pouvant pas se présenter au Collège auront accès aux contenus des cours de manière asynchrone via TEAMS et/ou Pronote. Leurs devoirs seront dûment corrigés et rendus dans les plus brefs délais.
3. Un plan d'évacuation sera communiqué durant la semaine du 7 octobre 2024. Des exercices de simulation seront réalisés avec toutes les entités concernées, y compris les élèves, en fonction de leur tranche d'âge. À noter que ce plan a déjà été mis en œuvre les années précédentes en partenariat avec la Croix-Rouge et d'autres spécialistes compétents.

Nous vous assurons que nous ferons tout notre possible pour garantir à nos enfants leur droit à une éducation saine et continue. Conscients de la complexité de cette période, nos équipes enseignantes et administratives sont prêtes à affronter cette situation difficile.

Que nos prières, confiées à notre Bonne Mère, nourrissent l'espoir d'un avenir où la jeunesse libanaise pourra s'épanouir dans la paix, la dignité et l'espérance.

Merci de votre attention et de votre collaboration.

La Direction



Le Comité des Parents



Le Comité des Profs